

Parce qu'il est fécond, on l'aime,
Et nos aïeux, dans leur fierté,
Ont pris *sa feuille* pour emblème
De leur nationalité
Le jour de la Saint-Jean-Baptiste
Quand juin, si suave et si sain
Rayonne comme un améthyste,
De joie il sent frémir son sein.

La jeune fille, folle ou sage
Pour suivre alors notre drapeau
Fixe sa feuille à son corsage
Ou bien l'épingle à son chapeau

Les hommes à leur boutonnière
La portent orgueilleusement :
Sous cette étoile printanière
Les cœurs battent plus librement.

Partout, sur les toits, dans la rue,
Brillent ses rameaux éclatants ;
Et quand la fête est disparue
Ils y flottent encore longtemps

Bref, la feuille d'érable est de la famille ;
elle a donc sa place bien marquée sur le dra-
peau canadien-français.